



## Es Huixquilucan sede de la reunión hacendaria

HUIXQUILUCAN, Edomex., 08 de agosto de 2018.- Al inaugurar la CV reunión hacendaria, región Valle de México, el presidente municipal de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, enfatizó que la función de los Tesoreros es fundamental para la vida de los municipios y recordó que gracias al buen manejo de los recursos, las calificadoras Fitch Ratings y HR Ratings aumentaron la evaluación financiera del gobierno de Huixquilucan.

Acompañado por Reyna María del Carmen Ávila Vázquez, vocal ejecutiva del Instituto Hacendaria del Estado de México (IHAEM), y tesoreros de diversos municipios del Valle de México, el Alcalde de Huixquilucan felicitó a los encargados de las haciendas locales, ya que al manejar de manera responsable los recursos públicos se dota de mejores servicios a los habitantes.

Al destacar que en Huixquilucan se han manejado los recursos de manera eficiente y responsable, Vargas del Villar, subrayó que durante su administración, se han pagado más de 500 millones de pesos del débito histórico heredado y no se ha contratado deuda. Dijo que desde la Asociación Nacional de Alcaldes, organización que preside, ha impulsado reformas para que a los municipios les lleguen más recursos, mismos que son aprovechados para brindar mejores servicios públicos.

“El municipio es el más importante de los tres niveles de gobierno, al ser el más cercano a la ciudadanía y quien tiene que dar solución inmediata a sus necesidades y somos los que menos recursos tenemos”, señaló. Es por ello, abundó, que en las administraciones locales, los tesoreros son una pieza importante, al ser los encargados de manejar de manera correcta los recursos de la población.

En su intervención, Reyna María del Carmen Ávila Vázquez, vocal ejecutiva del IHAEM, felicitó al alcalde de Huixquilucan por las adecuadas decisiones en los temas financieros y reconoció que el trabajo que se lleva a cabo en la demarcación se nota y los ciudadanos lo reconocen. En la reunión estuvieron presentes Tesoreros de los municipios de Atizapán, Cuautitlán, Cuautitlán Izcalli, Huehuetoca, Isidro Fabela, Tepetzotlán, Tultepec y Huixquilucan.